



山ばと



富吉小学校
学校だより
R. 3. 1. 18

臨時休業のために少し遅くなりましたが、明けておめでとうございます。今年のお正月は寒さは厳しかったですが、晴天に恵まれました。感染症の影響で、離れた所に住む家族や親戚と会えなかったり、初詣に行かなかったりと例年とは違った過ごし方をされたご家庭もあったのではないのでしょうか。新しい生活様式をもとに、子どもたちの声が元気に響く学校にしていきたいと考えています。本年もどうぞよろしく願いいたします。

一番大切なことは・・・

以前社会科の授業で身近な地域の産業について調べる学習をしました。保護者の中に家族で牛を育てているところがあったので、見学をお願いし、畜産について学ぶ計画を立てました。見学をお願いすると快く受けてくださいました。家族経営のために決して大きくはありませんが、よく手入れの行き届いた牛舎でした。見学・説明の後で子どもたちの質問を受けてくださいました。「今日はどんな仕事をするんですか？」と尋ねると、「これから、牛の下にしているしきわらを換えます。新しくてふかふかのところだと牛も気持ちいいでしょう。」という答えでした。多分おがくずだったと思いますが、見た目もあまり汚れてなくて、においもありません。「でも、きれいですよ。」と言うと、「牛、特に子牛はね、頭がこのくらいの高さでしょう。そして、横になるとこの高さになります。だから、私は牛と同じ高さでにおいを感じて、しきわらを換えるようにしています。」という答えでした。子どもたちは、ひざまずいてにおいを感じていました。最後の質問になりました。「牛を育てるのに、一番大切なことは何ですか？」私は、牛の餌のことか牛舎の環境のことだと思っていました。すると、「一番大切なことは、家族が仲良くすることです。」と迷わず答えられました。子どもたちも驚いて、「ええー、牛じゃないんですか？」と声をあげました。すると、「牛は生きています。今日は体調が悪いから餌をやらないとか用事があるので掃除はしないということではできません。私が用事で出かけるときは、私の分の仕事も家族がしてくれます。病気になった人がいたらその人の仕事は私も含めみんなです。家族が仲良くないとそれはできないでしょう。だから一番大切なのは、家族みんなが仲よくすることです。みんなも家族や友達と仲よくしてくださいね。」「はい。」子どもたちの返事は、いつも以上に大きな声でした。

新型コロナウイルス感染症対応について

先日メールで配信しましたが、1月24日まで1～5年生は臨時休業になります。本日配付しました課題を、計画的に確実に終わらせてください。6年生は、中学校進学までに学習内容を確実に履修する必要がありますので、通常授業を行います。職員の専門性を生かし、全職員で指導に当たります。授業においても、子どもたちが密接に交流する活動は行いません。体育や音楽等においても活動に制限が出てきます。

1月中の行事予定を見直し、中止や延期、簡略化することにしました。22日(金)までは、外部講師を招いての授業は行いません。他校との交流活動も実施しません。2月以降も県や市の感染状況を見ながら見直しをしていく予定です。急な変更等もあるとは思いますが、対応をよろしくお願いします。

健康観察・検温を確実に行って登校させるようお願いします。「健康観察について(お願い)」の文書を配付しました。当面の間、チェックカード記入とインターネット入力をお願いします。また、**ご家族にかぜ症状の方がいらっしゃる場合は、登校できません**ので、その確認もお願いします。

★★ 1月・2月上旬の行事予定 ★★

日・曜日	主な行事
18(月)	始業式(放送) 6年通常授業
25(月)	1～5年授業開始
28(木)	避難訓練(火災)
29(金)	給食感謝集会(放送) 新入児童保護者説明会
2月2(火)	全校体育(縄跳び)
3(水)	きんかん収穫(1・2年生)
10(水)	縄跳び大会

- ※ 1月の参観日 … 実施しません
- ※ 1月中のクラブ活動 … 実施しません
- ※ 1月中の委員会活動 … 実施しません
- ※ 中学校入学説明会 … 実施しません
- ・ 後日文書を配布します。物品販売、制服採寸は期日を指定し中学校で実施します。